



新しい発想の芽（今後の展開）



広報委員会
清水副委員長
(札幌市手稲区1期)



広報委員会
海野委員
(函館市1期)

「開かれた道議会」を目指し、発信力を高めるということで日々発信していくと考えている。我々議員にとっても、非常に参考になり、今後の活動に役に立つ場となりました。

我々の発信する言葉が、若いにも伝わるよう、皆さんに、ぜひかけ橋になってもらいたい。こういった皆さんとの輪を広げるような企画をやっていけたらと思いました。

事件は現場で起きているじゃないけども、取材は本当に大事。生の状態で触れた上で、皆さんの感覚を踏まえた文字やレイアウトなどのアイデアにつながる。今後も若者の皆さんと普通に楽しく会話がしたいです。

道議会のイメージというと、皆さんには、堅いとか、何をしているのか解らないというものがある。日頃思っていることを、ざっくばらんに対話ができる機会があればいいなと思います。

議員は、道民の皆さんにとって手の届かない、ちょっと遠い存在に感じられていて、その感じを解消しなくてはいけないし、工夫していかたい。中高生の皆さんをターゲットに、若者の感性を存分に活かしてください。



広報委員会
宮下委員長
(札幌市清田区2期)



広報委員会
石川委員
(札幌市北区1期)



広報委員会
丸山委員
(小樽市1期)



●道議会へのアクセス

住所：札幌市中央区北2条西6丁目
JR札幌駅西通り南口から徒歩約8分

●北海道議会Webサイトについて
議会中継・録画・傍聴・見学のご案内など
URL: <https://www.gikai.pref.hokkaido.lg.jp/>



●札幌大学へのアクセス

住所：札幌市豊平区西岡3条7丁目3番1号

●札幌大学Webサイトについて
URL: <https://www.sapporo-u.ac.jp/>



みんなの道議会



その先の道へ。北海道

Web: [北海道議会](#)

X (旧Twitter) : @hokkaidogikai



NEWS

北海道議会と札幌大学の包括連携協定に基づき、毎年行われている道議会議員と札幌大学学生による北海道の可能性について意見交換会が令和6年12月11日、午後2時過ぎから、北海道議会において開催されました。学生らは、準備期間に6ヶ月間を費やし、この日を迎えます。意見の食い違いにより、喧嘩が勃発・・・



札幌大学からは、小笠原ゼミ、岩本・石井合同ゼミの2班が参加。学生は地域社会に飛び込み、調査結果から見出された小さな可能性について提言し、道議会議員は様々な知見を提供しながら、可能性を広げるための活発な議論が行われました。終了後には道議会広報紙について意見交換し、もっと、紙面に親しみやすさとか、ゆるさとか・・・